

Liebe Eltern,

Als Kinder- Jugend und Familienberaterin der Gemeinde Eschlikon möchte ich Ihnen gerne einen Überblick über meine Tätigkeit in der Schule geben und wie ich Ihre Kinder und auch Sie als Eltern unterstützen kann.

Mein Hauptanliegen ist es, ein niederschwelliges und kostenloses Angebot für Sie liebe Eltern und alle Schülerinnen und Schüler bereitzustellen. Das bedeutet, dass ich ihnen eine Möglichkeit biete, um über ihre Anliegen, Sorgen oder Probleme zu sprechen. Mein Ziel ist es, eine vertrauensvolle Beziehung aufzubauen, in der Sie und Ihre Kinder sich sicher und wohl fühlen.

Als Beraterin stehe ich den Schülern zur Seite und unterstütze sie in vielerlei Hinsicht. Ich biete Hilfestellung bei persönlichen oder schulischen Herausforderungen, begleite sie bei sozialen Interaktionen oder im Umgang mit Stress. Mein Fokus liegt darauf, individuelle Lösungen zu finden und die Schüler in ihrer persönlichen Entwicklung zu unterstützen.

Ein weiterer wichtiger Aspekt meiner Tätigkeit ist das Zuhören. Ich nehme mir Zeit, um den Schülern aufmerksam zuzuhören und ihre Anliegen zu verstehen. Durch aktives Zuhören und einfühlsame Gespräche möchte ich ihnen helfen, ihre Gedanken und Gefühle zu sortieren und neue Perspektiven zu entwickeln.

Die Sicherheit Ihrer Kinder liegt mir besonders am Herzen. Ich achte darauf, dass alle Gespräche vertraulich behandelt werden und respektiere die Privatsphäre der Schüler. In Fällen, in denen ich Bedenken bezüglich der Sicherheit eines Kindes habe, informiere ich Sie als Eltern und die entsprechenden Personen, um eine angemessene Unterstützung sicherzustellen.

Neben der Unterstützung der Schülerinnen und Schüler stehe ich auch den Lehrpersonen zur Seite. Ich biete meine Hilfe an, indem ich beispielsweise bei der Entwicklung von Maßnahmen zur Förderung des Wohlbefindens und der positiven Verhaltensentwicklung mitwirke.

Des Weiteren bin ich als neutrale Person verfügbar, um bei Elterngesprächen zu unterstützen. Wenn Sie als Eltern Beratung oder Informationen zu bestimmten Themen benötigen, stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung und agiere bei Bedarf als Vermittlerin zwischen Ihnen, Ihren Kindern und der Schule.

Ein weiterer Bereich meiner Tätigkeit ist die Begleitung und Unterstützung bei Fehlverhalten. Hierbei geht es darum, mit den betreffenden Schülerinnen und Schülern Wege zu finden, um ihr Verhalten zu reflektieren, Verantwortung zu übernehmen und positive Veränderungen anzustreben. Ich bin bestrebt, gemeinsam mit den Schülern und den Lehrpersonen eine positive Lern- und Entwicklungsumgebung zu schaffen.

Ich bin dankbar für das Vertrauen, das Sie mir und meiner Arbeit entgegenbringen. Sollten Sie Fragen oder Anliegen haben, stehe ich Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Gemeinsam können wir dazu beitragen, dass Ihre Kinder sich in der Schule wohl und unterstützt fühlen.

Mit herzlichen Grüßen,



Perrine Stamm

Kinder- Jugend und Familienberaterin